N. rem

Lunes 18.06.2018

## Renuncias y nombramientos

## Renuncia del obispo de Meath (Irlanda) y nombramiento del sucesor

El Santo Padre Francisco ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la diócesis de Meath (Irlanda) presenta por S.E. Mons. Michael Smith.

El Papa ha nombrado obispo de Meath (Irlanda) al reverendo Thomas Deenihan, del clero de la diócesis de Cork y Ross, hasta ahora secretario diocesano.

## Rev. Thomas Deenihan

El Rev.do Thomas Deenihan Thomas nació en Blackpool, Cork, el 20 de junio de 1967. Completó sus estudios de Teología en el *St Patrick College* de Maynooth. Más tarde obtuvo, en 2003, un Doctorado en Educación en la *Universidad de Hull* en Inglaterra.

Fue ordenado sacerdote para la diócesis de Meath el 1 de junio de 1991.

Después de su ordenación fue vicepárroco en Glanmire (1991-1994), en Schull (1994-1995), en Kealkill (1995-1999) y en Bantry (2003-2006).

De 2003 a 2006 fue consejero diocesano de educación religiosa en las escuelas de enseñanza secundaria.

Desde el año 2006, hasta hoy, ha sido Secretario diocesano y Secretario de Educación Diocesana, miembro del consejo presbiteral diocesano, del Comité diocesano de Finanzas y miembro de varios comités de la Conferencia Episcopal Irlandesa.